



Skiabteilung TSV 1860 München
Dr. Andreas Most
Abteilungsleiter
Ulmenstr. 8
82049 Pullach i. Isartal
andreasmost@t-online.de

Brunner Mobil Werbung GmbH & Co.KG
Calwer Straße 1
71034 Böblingen

27. März 2017

Sponsoring für unsere 60er Skilöwen-Busse

Sehr geehrte Damen und Herren,

für unsere Skiabteilung, eine der größten im Skiverband München, ist es eine besondere Herausforderung unser Kinder und Jugendlichen in die Trainingsgebiete in den Alpen zu bringen. Unsere vereinseigenen Busse sind deshalb ein ebenso kostenträchtiger wie notwendiger Bestandteil unseres Trainingskonzepts.

Mit Ihrer tatkräftigen Unterstützung ist es gelungen diesen Kostenblock in einem finanzierbaren Rahmen zu gestalten.

Ganz nebenbei haben wir nicht nur leistungsfähige Fahrzeuge, sondern auch ein optisch ansprechendes Design, dass von September bis Mai in verschiedenen Alpenregionen Werbung für uns, ein Stück weit aber auch für Ihre Sponsoren fährt. Selbst in den Sommermonaten sind die Fahrzeuge nicht ungenutzt, sondern unterstützen die Abteilungen des TSV 1860 München, die in Sommersportarten unterwegs.

Wir danken Ihnen und den zahlreichen Sponsoren, die dieses Konzept möglich gemacht haben und freuen uns auch in der Zukunft auf gute Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen

für die Skilöwen im TSV 1860 München